



Résolution de la 3ème conférence mondiale de l'ICOR

Solidarité avec le militant révolutionnaire Georges Ibrahim Abdullah

Depuis plus que 34 ans le militant révolutionnaire libanais, grande figure de la résistance, palestinienne est emprisonné en France arbitrairement, malgré qu'il a terminé sa peine de prison depuis des années.

La 3ème conférence de l'ICOR

1. Dénonce cette emprisonnement arbitraire et le considère comme injuste et illégale,
2. Réclame sa libération immédiate et sans conditions,
3. Appelle toutes les organisations membres de l'ICOR et tous les révolutionnaires du monde entier à lutter pour la libération de Georges Ibrahim Abdullah.

Liberté pour Georges Abdullah!

Halte à la répression arbitraire!